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Abstract (en)
[origin: WO9113509A1] This radio communication system (10) includes a plurality of remote base stations or callpoints (12). When an incoming
call is to be directed to a cordless telephone (11), the identifying information for the cordless telephone (11), along with a call back number or ID is
transmitted as by a paging signal (20) by a PABX (14). Each of the base stations (12) includes a paging receiver for receiving the information. If the
base station (12) has a line available it initiates a call to the cordless telephone. A base station (12) that locates the cordless telephone (11) would
provide the connection for the call. By calling the PABX (14) utilizing the call back ID, the base station (12) can complete the call.

Abstract (fr)
Système de communication radio (10) comportant une pluralité de sations de base décentralisées ou points d'appel (12). Lorsqu'un appel
entrant doit être dirigé vers un téléphone sans fil (11), l'information identificatrice pour le téléphone sans fil (11), ainsi qu'un numéro de rappel ou
identification, est transmis par l'intermédiaire d'un signal de recherche par un PABX (14). Chacune des stations de base (12) comporte un récepteur
de signaux de recherche pour recevoir l'information. Si la station de base (12) a une ligne disponible, elle amorce un appel au téléphone sans fil.
Une station de base (12) qui localise le téléphone sans fil (11) fournirait la connexion pour l'appel. En appelant le PABX (14) grâce au numéro
d'identification de rappel, la station de base (12) peut compléter l'appel.
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